

L'Afrique de l'Ouest tente d'enrayer la fièvre Ebola

Compte Test - 2014-04-03 15:40:00 - Vu sur pharmacie.ma

La mobilisation contre l'épidémie de fièvre Ebola qui s'est déclarée dans quelques pays d'Afrique de l'Ouest - Guinée, Liberia et Sierra Leone - continue de prendre de l'ampleur. Au vu de l'extension des foyers d'infection, certains pays - Sénégal, Mali, Maroc - se préparent déjà à la lutte contre l'arrivée du virus. À titre préventif, l'Arabie saoudite a suspendu l'octroi de visas pour les pèlerins de La Mecque venus de Guinée ou du Liberia.

La surveillance dans les aéroports est renforcée. Selon Médecins sans frontières (MSF), l'une des organisations humanitaires les plus actives sur le terrain, «nous faisons face à une épidémie d'une ampleur inédite dans la répartition des cas à travers le pays». L'AFP rapportait mardi 131 cas de contaminations dont 82 décès en Guinée. C'est déjà l'épidémie d'Ebola la plus meurtrière depuis sept ans.

Depuis 1976, année de la première détection de l'Ebola (nom de la rivière de l'ancien Zaïre près de laquelle a eu lieu cette découverte), l'Afrique a été victime d'une vingtaine de crises épidémiques, avec une interruption mystérieuse entre 1979 et 1994. Cinq espèces de ces filovirus sont connues, dont quatre sont pathogènes pour l'homme, l'espèce dite «Zaïre» étant la plus dangereuse car mortelle dans trois quarts des cas. Celle-ci aurait fait plus de 1 500 victimes depuis 1976.

C'est le 21 mars dernier que l'Institut Pasteur a confirmé la présence de cette souche de virus en Guinée.